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ACTIVIDADES DEL 
VOLUNTARIADO

Por Alexandra Bauer Semana del 17 al 23 de 
diciembre

Visita de Navideña de 
Julián García, funcionario 

de Sumesa.
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Visita de Médicos de Homedic

Médicos de Homedic brindaron sus servicios a 
la comunidad educativa: ¡Chequeos médicos y 

entregaron caramelos!

Donación de 
Bicicletas

Por medio de un contacto de la 
Directora Comercial  de la FNCF 

Isabella Campollo, la Alcaldesa de 
Guayaquil Cynthia Viteri nos donó 10 
bicicletas.  Las entregamos a 2 niños 

de Primero de Básica, 2 niños de 
Segundo de Básica y a seis niños más 

chiquitos.
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Reciclaje

Recibimos donación de 
reciclaje de la voluntaria 

Paula Lizarzaburo.

La Presidente de la FNCF Lilianne Enz de Wright 
entregó varias donaciones de reciclaje.
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Donación de reciclaje gestionado por la 
Directora Comercial de FNCF Isabella Campolo.
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Donación de reciclaje 
de la voluntaria Ruth 

Cañizares de Hidalgo.

Más entregas de donación de reciclaje gestionado por la 
Directora Comercial de FNCF Isabella Campolo.



Recibimos reciclaje 
donado por la Sra. 
Verónica Martínez.

Reciclaje donado por 
la voluntaria Brenda 

Miranda.

Reciclaje gestionado 
por la voluntaria Violeta 

Zunino de Ferrero.



Retiramos donación de 
reciclaje de Riberas de 
Batán gestionado por la 

voluntaria Ana de Mieles.

A través de la voluntaria Ab. Caterine Costa conseguimos una 
donación de reciclaje.  La logística del retiro fue con el apoyo del 

Director Ejecutivo Econ. Carlos Morejón.



Recibimos donación de 
reciclaje gestionado por 
la voluntaria Consuelo 

Andrade.

Reciclaje donado por 
la Sra. Diana Wright de 

Lasso.

La voluntaria Marcela 
Valero de Torres entregó 

donación de reciclaje.



Recibimos otra donación 
de reciclaje de la 

Presidente de FNCF 
Lilianne Enz de Wright.

La voluntaria Alexandra 
Bauer de Vásconez 

entregó donación de 
reciclaje de familias de la 

Urb. Vista al Parque.
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PRODUCTOS 
SOLIDARIOS

El objetivo de los 
productos solidarios  
es que, por la 

compra de cualquiera 
de  ellos,  estás haciendo 
una aportación, y con 
esta ayuda se mantiene 
la educación en la Unidad 
Educativa Felipe Costa Von 
Buchwald.

Lo puedes adquirir en 
cualquier Supermaxi del 
país.

A esta gran campaña 
se une Galak. Desde el 
mes de mayo se gestionó 
con Nestlé a cargo de la 
Dirección Ejecutiva.

Seguimos creciendo y 
aportando a la educación 
de cada niño.
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PEQUEÑOS RETAZOS 
DE NAVIDAD

En las siguientes fotos están 
las diferentes celebraciones que 

tuvieron los estudiantes, docentes, 
cuerpo administrativo y Fundación.

Es una hermosa época de amor y 
paz y todos quieren ser parte de la 

misma.

Celebración virtual de docentes, 
cuerpo administrativo y Fundación
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Estudiantes 
celebrando con 

sus tutores.
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Nuestros queridos estudiantes, 
fueron invitados por TC Televisión 

a una celebración navideña. Por otro 
lado, los presentadores hicieron un 

llamado a apoyar a la Fundación 
Niños con Futuro, para que la labor 

se mantenga.
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SECCIÓN ENTREVISTA

Por: Melina Villacreses
(8vo año)

Predestinada a nuestra hermosa 

Fundación

En esta entrevista vamos a encontrar las impresiones de nuestra 
querida Rectora. Me reuní con ella, y como le indiqué, era para que la 

podamos conocer un poco más todos los que conformamos la gran 
familia Felipense.

Gina Elizabeth Medina Saldarriaga, 47 años, casada con Rubén 
Villegas, madre de familia. De profesión, Psicóloga Educativa y 

Orientadora vocacional, actualmente Rectora de la Unidad Educativa 
Felipe Costa Von Buchwald “Fundación Niños con Futuro.

Melina: ¿Quién es Miss Gina?

Gina: Miss Gina, es una hija de Dios, una persona alegre y que está 
dispuesta siempre a servir, a ayudar
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M: ¿Cuántos años tiene en la Unidad Educativa Felipe Costa Von Buchwald y qué 
anécdota recuerda con más añoranza?

G: Ya tengo más de 9 años, voy a cumplir 10 años. Y una anécdota que tengo 
es que tenía unos 3 o 4 días en Guayaquil, ya que había llegado de Manta y no 

tenía mis cosas, entonces estaba con una ropa ligera, ese día comencé a buscar 
trabajo y entregué en la Fundación mi hoja de vida y me dijeron que la entrevista 

sería en dos horas, y yo con ropa de campamento prácticamente y dije que yo 
con éstas fachas no me van a aceptar, pero que sea lo que Dios quiera. Siempre 
decía: "Señor en la Institución a la que vaya, no importa cuánto me paguen, pero 

a mí me dan Sábado libre" 

Ese mismo día me aceptaron y pude lograr a conocer a Miss Mirella, y me dijo 
que el sábado es para la familia, es decir que el sábado es libre, y yo dije: "bien 
aquí me quedo, no importa cuánto me paguen, pero aquí me quedo"  y cuando 
me empezaron a explicar en qué consistía el trabajo de la Fundación, ahí me 

acuerdo que entré como psicóloga del DECE, y bueno me encantó porque venía 
de una institución que tenía una filosofía muy parecida, de servir, de ayudar, de 
buscar siempre lo mejor en cada persona y estar dispuesta a ayudarlos en todo 
lo que se pueda para que la persona en su momento se pueda hacer totalmente 

independiente y siga adelante.

M: ¿Qué enseñanzas le ha dejado todos estos años de labor y educación en la 
Unidad Educativa Felipe Costa Von Buchwald? 

G: ¿Qué enseñanzas?... He estado en diferentes funciones, empecé en el 
departamento de psicología, bueno siempre he estado en el departamento de 

psicología, pero me han dado diferentes cargos, después de eso, y lo importante 
es ser la misma persona, porque en cualquier lugar en el que estás, si tu ideal es 

estar dispuesto a dar lo mejor de ti, lo haces. 

Y me acuerdo siempre de Miss Mirella, ella siempre protocolaria, siempre 
diplomática, me acuerdo que cuando algo no me gustaba ella me decía, Miss 
Gina, tranquila, cálmese, dele la vuelta al toro, no lo agarre por los cuernos 
porque se va a estrellar, dele la vuelta al toro y paciencia, se va a calmar, y 
de verdad que he aprendido, con el liderazgo de Miss Mirella aprendí eso, a 

relajarme, y eso que Miss Mirella, también perdía un poco la paciencia pero ahí 
estaba yo, Miss Mirella, acuérdese lo que usted me enseñó, hay que darle la 

vuelta al toro, entonces paciencia, y esperar siempre lo mejor de la persona y con 
mucha tristeza cuando la persona ya no escucha, no se deja guiar, ok, toca allí 

hacer la parte triste, de ya no poder seguir con la persona.
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M: ¿Cómo visualiza usted en un futuro no muy lejano a la Unidad Educativa Felipe 
Costa Von Buchwald?

G: La visualizo Independiente, qué quiere decir esto, que pueda solventarse con 
sus propios recursos, que pueda haber un semillero, es un "Inicial", y que pueda 

haber un paso final, digamos así, que es un Tecnológico, en dónde la carrera 
completa de un niño, de un adolescente, esté aquí, de tal modo, que al salir de 

la Institución, ese estudiante, salga con todo, listo para poder servir al resto del 
mundo.

M: ¿Cuál es su personaje favorita de la historia y por qué? 

G: Tengo varios. Cuando mi hijo era pequeño le mostraba mucho unos videos 
y allí contaban la historia de Benjamín Franklin, no solo era político, sino que 

también era científico, investigador, creativo, pero realmente no tengo alguien en 
específico, por ejemplo me acuerdo ahorita de Marie Curie, Benjamín Franklin, 

Thomas Alva Edison.

 Lo interesante es que si te pones a estudiar a cada uno de ellos, cada una 
de estas personas que en algún momento descubrieron algo, tenían un fondo 

espiritual, un fondo religioso y cada cosa que hacían, lo realizaban porque habían 
conocido a Dios y sabían que podían ayudar a otras personas, en función a las 

bendiciones que recibían. Ejemplo, me encanta la escena de Benjamín Franklin, 
que fue uno de los primero, en identificar los binoculares, en poder crear los 
primeros binoculares, en ese tiempo, y él decía que fue Dios quien le dio la 

sabiduría para darse cuenta que a través de un cristal se pueden modificar los 
tamaños y las densidades, y que otras personas puedan ver, porque agranda la 

visión. 
Y él siempre decía en sus escritos que esto no se le ocurrió a él solo, que estas 

ideas buenas, venían de Dios y eso me gustó, en las historietas que tenía para mi 
hijo, eran muy interesantes, porque todas esas personas que contribuyeron a la 

humanidad, eran personas que tenían bases en donde habían aprendido a amar y 
a obedecer a Dios. Y por lógica pura, el que ama y obedece a Dios, ama al resto de 

las personas y busca el bien.
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M: ¿Qué significa estas fechas de: Navidad, fin de año y año nuevo para Miss Gina?

G: Navidad me encanta, me fascina Navidad, no por los regalos, sino porque justo en esa 
época, se despierta ese espíritu, debería ser todo el año, pero en esa época se despierta 

el espíritu de ayudar a la mayoría de las personas, claro que también es la época en 
dónde más robo hay, pero vamos a ver el lado bueno. Y la gente empieza a dar, empieza 
a compartir, se da cuenta que existen otros seres humanos que tienen menos, que están 

más desprovistos, y es la época en dónde todo el mundo te llama, todo el mundo te saluda, 
la gente tiende a estar más contenta, salvo a los que sufren de depresión, se deprimen en 

esta época, pero la mayoría de la gente tiende a estar contenta. 

Y fin de año o nuevo año, significa reflexionar, revisar en qué te fue bien, en qué te fue 
mal, eso fue una de las cosas que aprendí aquí en Fundación, son muy organizados en 
el sentido de qué vas a hacer el año que viene, así que lo empiezas a planificar desde 
Noviembre, desde Octubre empezamos con admisiones para niños que van a estar el 

próximo año, en Diciembre, prácticamente tienen que estar tus metas escritas para el año 
que viene, entonces para mí fin de año significa planificación, organización, revisión de lo 
que estuvo bien, estuvo mal, de lo que se puede mejorar y de lo que ya no se puede hacer 

nunca más. Y año nuevo es esperanza, esperanza de que lo puedes hacer mejor.
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M: ¿Qué mensaje de amor, esperanza y buenos deseos nos dejaría Miss 
Gina a todos los que conformamos la hermosa familia Felipense?

G: Disfruten con sus familias, no importa la edad que tengan, los más 
chiquitos son felices porque les van a dar regalo, los más grandes dicen 
navidad ya no hay regalo para mí, pero no es eso, no es cuestión de que 

si hay regalo o no hay regalo, disfruta la vida, disfruta la persona que 
está a tu lado, a esa mamá, a ese papá que está a tu lado, no te enojes 

con ellos, con esto del Covid, tú no sabes cuando la persona ya no estará 
con nosotros, de aquí a 15 días o de aquí a un mes, porque no resistió 
la enfermedad, disfruta las personas que tienes, no te enojes con las 

personas, no guardes rencor, pide perdón en esta Navidad, ¿Qué, si no he 
hecho nada? 

Que importa, por si acaso, algo se te pasó. Pide perdón, abraza a la 
persona que está contigo y disfruta, con lo poquito, con lo mucho, con 

nada, pero disfruta, porque tienes vida y la gente que está a tu lado 
está viva. Y si alguien se murió no te entristezcas, disfruta con los que 

están contigo porque ellos todavía están, te quieren y quieren compartir 
contigo.
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Mensajes 
navideños

Miss Nury (Inspectora General)

Le deseo a usted y a su familia 
que dios derrame muchas 

bendiciones sobre su hogar, y 
que el nacimiento del  niño dios 
les colme de mucho amor, salud 

y prosperidad, que tenga una 
linda navidad y un a venturoso 

año nuevo.

Miss Martha Cajas (Tutora 2do)

La Navidad no se trata de abrir los 
regalos, se trata de abrir nuestros 

corazones, compartir con 
nuestros seres queridos, todos 
los momentos bellos y vividos. 

Que en estas fiestas la magia sea 
tu mejor traje, tu sonrisa el mejor 
regalo, tus ojos el mejor destino, 

tu felicidad mi mejor deseo y para 
ti y tu familia, una feliz Navidad.

Miss Karla Cabello (Tutora 3ero)

Que el niño Jesús nazca en nuestros corazones 
y volvamos a creer en el amor, la paz, la 

esperanza y sobre todo tener fe que todo obrará 
para bien. Siendo la navidad la excusa perfecta 

para perdonar y pedir perdón, el momento 
exacto para olvidar y comenzar de nuevo y 
la razón idónea para recibir a Dios. Mis más 

sinceros deseos, que sus hogares se llenen de 
paz y amor y siempre encuentren un momento 
para sonreír.  Para los que confórmanos ésta 
gran comunidad educativa Felipe Costa von 
Buchwald, que la alegría de las fiestas los 
acompañen cada día del año que está por 

empezar. ¡Feliz Navidad y próspero año nuevo! 

Miss Nancy Bazurto 

Mis más sinceros deseos de 
bienestar, salud y armonía 
en estas fiestas, dejemos 

que Jesús nazca en nuestros 
corazones y que su amor inunde 

cada sonrisa y anhelo.
Feliz Navidad a toda nuestra 

Institución y próspero año 
nuevo 2022. 
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Miss Edna Carpio (Tutora 7mo)

Desde mi corta edad, comprendí que 
la Navidad es sinónimo de amor, paz, 

tranquilidad, armonía y salud. No 
hacen falta los regalos ,la ropa nueva 

, la elegante mesa con la suculenta 
cena navideña, desde entonces para 

mí en especial este mes Diciembre 
,en mi corazón radica la felicidad y 

anhelo que esta hermosa sensación 
invada los corazones de toda mi Familia 

de la Unidad Educativa Felipe Costa 
Von Buchwald ,mis seres queridos 

,compañeros ,autoridades ,estudiantes 
,representantes ,y que Dios con su 

infinita bondad bendiga ,ilumine 
nuestras mentes con pensamientos 

positivos llenos de cariños ,humildad, 
solidaridad y respeto.

Que la llegada de nuestro Niño Jesús 
traiga alegría, amor, luz y esperanza, 
para vivir un año nuevo regocijado en 
muchísima armonía. Felices Fiestas.

Mister Alexander Moreira

Gracias a Dios por permitirnos estar 
con vida cada día, cada semana, cada 

mes.
Ha sido un año 2021 en la que hemos 

aprendido que debemos cuidar 
nuestra salud, lo que permite que 

podamos desarrollarnos o simplemente 
pasar con nuestras familias, amigos, 

amistades, etc.
Pasan tantas cosas algunas positivas, 

otras negativas; lo importante es 
siempre aprender y tener la mejor 

versión  de uno mismo.
Tenemos la oportunidad día a día de 

cambiar y transformar nuestras vidas, 
el hoy siempre pero siempre puede 

ser mejor que el ayer, sembremos en 
nuestros corazones el amor que Jesús 
nos enseñó, un amor paciente, un amor 

consejero, un amor que soporto las 
adversidades pero que nunca dejo de 

amar.
Les deseo una feliz navidad y un 

próspero año nuevo a toda la familia 
Felipense

Bendiciones 

23



Miss Chanena Bajaña (Tutora 10mo)

La Navidad nos llena de regocijo con el 
Nacimiento del Niño Jesús con la llegada 
del ser que nos viene a salvar, por eso es 
importante  tener nuestro corazón lleno 
amor, esperanza y fe, En esta Navidad 

deseo a toda la comunidad educativa, a 
los miembros de Fundación y cada uno de 
los que hacen posible  la noble labor por la 
educación de nuestros niños y jóvenes que 
sigan adelante, por ese aporte de corazón 
que El Niño Jesús siga multiplicando sus 

bendiciones junto a sus familiares con 
salud, prosperidad y bienestar. 

Miss Tatiana Mendoza (Lengua y 
Literatura)

Esta navidad, no sea un día 
cualquiera, que esté lleno de amor 
y esperanza para cada una de las 

personas que nos rodea y ante todo, 
seamos mejores seres humanos; al 
final eso es lo que importa y durará 

en la retina de los demás.

Srta. María Castro

Para toda nuestra bonita comunidad 
de la UEFCvB, les deseo que pasen 

estas fiestas en unión familiar, llenos de 
salud y con un manto de bendiciones 
que cubra cada uno de sus hogares. 
Recordando que en este mes no sólo 
es tiempo de regalos, dulces y ropa 

nueva, es momento de reflexionar de 
nuestro actuar y compartir con nuestros 
semejantes, regalar un poco de lo que no 

tiene precio alguno, nuestro tiempo.
Espero que estas vacaciones la disfruten 

sanamente y reciban el Año Nuevo 
2022 con la mejor de las energías, 

manteniendo siempre las medidas de 
bioseguridad, porque el COVID aún 

no termina, para cuidar a los demás, 
primero debemos cuidarnos a nosotros.
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Srta. Génesis Chacon

Bueno, mi mensaje es que disfrutemos 
de la compañía de nuestros seres 

queridos, no solo por las fiestas, sino 
que sea un acto de amor de todos 

los días, porque el amor es aquello, 
es la alegría de la existencia de una 

persona, de disfrutar la tan solo 
presencia de ellos, aquella risa, aquel 
abrazo de nuestros padres y nuestros 

hijos, abuelos que nos reconforta. 
Vivamos estas fiestas con espíritu 

de amor, esperanza, fe y paz en 
nuestro corazón. A toda la Familia de 

la UEFCVB les deseo una hermosa 
feliz navidad, que Dios derrame 

bendiciones y salud sobre cada uno de 
sus seres queridos.  

Miss Kelly Plaza

De parte de la psic. Kelly Plaza quiero 
desearles unas felices fiestas, ya sea 

en Navidad para que se sienta el calor 
de la familia y la unión, y en Fin de 

Año, para empezar con las mejores 
esperanzas este nuevo año 2022. Que 
la pandemia no detenga la acción más 
pura del ser humano que es la de amar 

y de abrazar, valorar cada momento 
que se ponga en nuestros caminos 

con la fortaleza y la sabiduría que nos 
caracteriza.  Mis más sinceros deseos 

de que puedan compartir con cada uno 
de los integrantes de las familias y que 
Dios nos siga bendiciones en nuestro 

camino. ¡Feliz Navidad y feliz Año 
Nuevo!
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